



AdlerChristen



Prophetischer Dienst – Biblischer Lehrdienst

www.adlerchristen.de • info@adlerchristen.de

31.12.2013

Prophetisches Wort:

Eindruck des Segens für 2014 – Grenzen überwinden

2PP31122013

In das Leben von uns allen hat Satan Einflüsterungen injiziert, mit denen er uns angebliche Grenzen, Begrenzungen, Grenzlinien ziehen will: bis hierher sind deine Fähigkeiten, Möglichkeiten und Aussichten, bis hier und nicht weiter, diese Begrenzungen sind statisch fest und mehr darüber hinaus ist für dich ganz persönlich keinesfalls möglich.

DAS SIND NICHTS ALS LÜGEN !!!

Möge der Herr Jesus uns Gnade schenken und geöffnete Augen für neue und erweiterte persönliche Möglichkeiten, für Wachstum im Glauben, Expansion, Fruchtbarkeit und zunehmenden Erfolg in allen unseren Lebensbereichen. Durch seinen guten Heiligen Geist werden wir seine Absichten für uns erkennen, und die Wahrheit wird uns frei machen, Joh 8,32.

Es ist angemessen, die falschen Gedanken der Begrenzungen mit den Wahrheiten des Wortes Gottes zu konfrontieren, und wir können, da bei Gott kein Ansehen der Person ist, auch für uns ganz persönlich wie Jabez im Glauben beten und denselben Segen in Anspruch nehmen und erfahren:

***„Und Jabez (~ „Schmerz“) ward geehrter als seine Brüder;
und seine Mutter gab ihm den Namen Jabez, denn sie sprach:
Ich habe ihn mit Schmerzen geboren.***

***Und Jabez rief zum Gott Israels und sprach:
O dass du mich segnen
und meine Grenze erweitern wolltest
und deine Hand mit mir wäre
und du mich vom Übel befreitest,
dass ich keinen Schmerz mehr hätte!***

Und Gott ließ kommen, was er bat.“

1. Chronika 4,9-10